NEWSLETTER N°9

LES NOUVELLES À LA UNE



COLLÈGE SAINT GABRIEL

HAUTE-GOULAINE

Zoom sur le théâtre!

L'atelier théâtre a vu le jour cette année au collège saint Gabriel.

Il comporte une séance hebdomadaire de deux heures pour les élèves de 5°, qui s'organise de façon à instaurer un certain nombre de rituels, au sein de ce regroupement de trois classes. Ces ateliers une finalité bien précise : d'abord créer un ciment au sein de ce groupe recomposé, puis rassurer individuellement, afin d'accepter petit à petit de dévoiler aux autres ses talents personnels, mais aussi apprendre à se dépasser et oser sortir de sa zone de confort. **1, 2, 3... Jouez !**

Outre les ateliers, les élèves assistent également à des spectacles. Comme le 19 mars dernier où ils ont pu assister (avec tous les autres 5°) à une représentation théâtrale de la compagnie Bel Viaggio, intitulée « Commedia, Comédie ». Il s'agissait de fusionner art dramatique et conférence sur la Commedia dell'arte.

Zoom sur...le théâtre!

A St Gabriel le théâtre débute dès la 6°! En effet, les élèves des Enseignements d'Exploration « Ouverture Internationale » et « Expressions Artistiques » sont sensibilisés aux Arts du spectacle. Ainsi, le jeudi 1er avril, ces derniers ont découvert le spectacle « Les Trésors de Djibouti ». Comte musicale de la compagnie Poisson Pilote qui propose aux élèves de découvrir les rêves d'élèves de pays lointains.

À la découverte des Trésors de Djibouti





ÉCOLE SAINTE ANNE SAINT JEAN BAPTISTE

LE LOROUX BOTTEREAU

Projet jardin... La suite

Tamara Milville intervient dans l'école pour proposer des animations autour du jardin.

Avec les grandes sections, nous avons découvert un animal au corps mou, de couleur rosée et formé d'une centaine d'anneaux environ. Vous avez deviné ? C'est le lombric ou ver de terre bien évidemment. Après avoir cherché et trouvé des vers de terre dans le jardin, les enfants les ont observés dans des boîtes loupe. Tamara a expliqué que sur certains vers de terre on observait une zone renflée qui nous indique que c'est un adulte (en fait, cette zone a un rôle dans la reproduction).

Les enfants ont observé également leur déplacement en mettant le lombric dans une barquette plastique humide car si la peau se dessèche, le ver meurt asphyxié. Le lombric se déplace grâce à des soies placées sur son ventre. Son corps se raccourcit et s'allonge pour avancer. Le lombric se nourrit de débris présents dans le sol où il creuse des galeries. Il évacue certaines parties sous la forme de tortillons visibles à la surface du sol. A la fin de l'observation, les élèves ont dessiné leur lombric. Dès que nous reviendrons à l'école nous mettrons en place dans la classe un lombricarium pour observer les galeries que peuvent faire les vers de terre.

ÉCOLE JOSEPH

MOUZILLON

Chant choral sur le thème de l'école

En février, les élèves du CP au CM1 ont retrouvé Pascal PORNET, intervenant en chant choral de l'association Musique et Danse, avec qui l'école collabore depuis plusieurs années maintenant.

Bien que masqués et à bonne distance, ou plutôt postés sur leur « île imaginaire », les élèves prennent grand plaisir à travailler leur voix et entonner ensemble des chants sur le thème de l'école. Ces ateliers sont prolongés en classe par un travail de mémorisation, et les CM2 qui ont bénéficié des interventions de Pascal les années précédentes s'entraînent sur le même répertoire que les CE2-CM1 de leur côté. Cette année, pas de récital prévu devant les parents, mais ces derniers pourront tout de même suivre les progrès des élèves au travers d'extraits audios et vidéos postés régulièrement sur le blog de l'école. Malgré le changement de calendrier scolaire, les séances annulées devraient pouvoir avoir lieu à la reprise et les ateliers s'étaleront jusqu'au mois de juin.

DÉCOUVREZ NOS AUTRES ACTUALITÉS

ÉCOLE SAINT JOSEPH

LA CHAPELLE HEULIN



Jardinage et prévention du risque

CP: Un jardin à l'école pour découvrir la biodiversité, respecter son environnement proche et voir pousser: des fleurs, des plantes grasses, des légumes, des fruits, des plantes aromatiques etc.

CM1: Le SDISS de Vertou est venu dans la classe de CM1 pour animer un atelier préventif sur « porter secours ». Les enfants ont pu revoir l'importance du message adressé aux pompiers en cas d'accidents domestiques .

En savoir plus

ÉCOLE SAINT JOSEPH

LE PALLET



C'est chouette la science!

Dans le cadre des activités de sciences, les classes de cycle III ont travaillé sur les besoins alimentaires de quelques animaux. En mars, la découverte du régime alimentaire de la chouette effraie s'est déroulée à partir de l'observation et la dissection de pelote de réjection !... En savoir plus

ÉCOLE SAINTE FAMILLE

CLISSON



Visite virtuelle des grottes de Lascaux en CM1-CM2

Les CM1-CM2 étudient un livre en lien avec la vie de deux jeunes au temps de la préhistoire et l'art pariétal: « Celui qui dessinait les dieux » d'Alain Grousset

Mardi 30 mars, c'est donc virtuellement qu'ils ont visité les grottes de Lascaux. Un animateur sur le site et un guide dans la grotte ont permis de découvrir ce chef d'œuvre de la préhistoire...

En savoir plus

ÉCOLE SAINTE MARIE

VALLET

Les CE2-CM1 futurs skippers du Vendée Globe ?

Nous allons faire 6 journées d'initiation à la voile et des activités nature avec des intervenants (observation des arbres, des oiseaux, de l'écosystème du lac) au lac de St Julien de Concelles.

Pour mener à bien le projet, nous avons des aides de la mairie et d'APEL mais il nous manque encore des fonds. Nous lançons donc une campagne de financement participatif sur le site " la trousse à projet ".

En savoir plus

COLLÈGE IMMACULÉE CONCEPTION

CLISSON



Parcours Avenir : l'enjeu de l'orientation

Permettre à chaque élève de la 6° à la terminale d'acquérir les premières clés de compréhension du monde professionnel pour construire son projet d'orientation scolaire et professionnelle est l'enjeu du Parcours Avenir...

En savoir plus

LYCÉE CHARLES PÉGUY

GORGES



Collecte de dons pour l'association Féminité Sans Abri

Dans le cadre de leurs BTS2 DATR (Développement et Animation des Territoires ruraux), 5 étudiantes ont choisi de réaliser une collecte de produits d'hygiène et de beauté au profit de l'association FSA (Féminité Sans Abri) qui lutte contre la précarité en distribuant des kits aux plus démunies...

En savoir plus

LYCÉE BRIACÉ

LE LANDREAU



Choisir de vivre et d'étudier à l'internat

Jadis redouté, l'internat est aujourd'hui plébiscité par de nombreux parents et adolescents. Plus qu'un simple lieu de repos et d'enseignement, il se révèle être une belle école de la vie. Au Lycée de Briacé, le nombre de jeunes faisant le choix de cette formule est en constante augmentation et nous dénombrons plus de 66 % d'élèves internes en 2021 au sein de nos établissements...

En savoir plus

RETROUVEZ AUSSI...

- École Pie X GORGES
- Collège de la Maine AIGREFEUILLE-SUR-MAINE
- Collège Notre Dame de Bon Accueil GORGES
- Collège Notre Dame LE LOROUX BOTTEREAU
- Collège Saint Joseph VALLET